



すまい造りメール

第8号 2002年11月号

発行日平成14年11月1日 発行元有限会社佐野工務店 〒237-0068 横須賀市追浜本町1-25 TEL 0468(65)4010 FAX 0468(65)6139

手すり1本100万円

「秋茄子は嫁に食わすな」には、秋茄子が非常に美味しいので姑が嫁に食べさせたがらないという意地の悪い意味と、食べると体を冷やすので良くないという思いやりの意味と、種が少ないので子孫繁栄に縁起をかつぐ意味がそれぞれあるようです。

さて、「手すり1本100万円」。これは、介護保険などを利用して住宅改修をする場合に、当初手すりを1本だけ取り付ける予定だったのが、本当に必要かどうかわからないまま、次から次へと改修工事を勧められて、結局は工事金額が100万円になってしまうという業者選択の重要性の意味と、住宅改修は、手すりを取り付けるだけでは、日常生活を快適に過ごすことができず、床の段差を解消したりすると、結局は工事金額が100万円になってしまうという住宅改修の奥深さの意味があるようです。

「私はまだそんな歳じゃない」「病人じゃないんだから」「部屋の雰囲気が悪くなる」 などという理由で、手すりの設置を敬遠する方がいらっしゃる一方で、取り付けたあと に、「こんな楽ならもっと早く取り付ければ良かった」と安全性と便利性にお気づきに なる方もいらっしゃいます。

こんなデータがあります。整形外科が全国の病院や診療所から報告のあった、年約35,000件の大腿骨頚部の骨折を調べたところ、骨折が起きる場所の70%が屋内で、直接の原因の78%が転倒でした。女性の発生件数は、ホルモンのバランスによる骨租しょう症や体力低下などの理由で、男性の3.5倍でした。

いずれにしましても、骨折したあとの入院や手術、リハビリのことを考えれば、階段はもちろんのこと、玄関や浴室などに、部屋のイメージを壊さないような素材と色に配慮した手すりを取り付けるようにして、屋内での骨折をできる限り防ぎたいところです。

ご使用なさる方、ご家族の方が事前に十分納得して、施工後に関係した方々全員が、「手すり1本笑み満面」になれば良いのですが...。

自然いっぱいの子どもの園

追浜駅の西、鷹取山のふもとに「追浜幼稚園」があります。春には庭いっぱいの桜、夏にはセミの大合唱、秋には落葉のジュータン、冬には寒さに負けない元気な子どもたちと、1年を通して自然と活気に満ちあふれています。平成13年に改築した子どもたちに優しい園舎と自然に囲まれた環境は、四季折々の変化を肌で感じることができ、豊かな感受性と個性のある創造性を育む手助けとなっています。

105名の園児を7名の教諭で暖かく見守り、ゆったりとした保育を目指しています。2003年6月に、創立50周年を迎えます。

学校法人 古川学園 追浜幼稚園 横須賀市鷹取町1-10 0468(65)2008 http://www5.plala.or.jp/F-oppama/



掲載内容

生活情報 入浴(NY)情報 街並み探訪 クイズ コラム など

前回のクイズの答え

③ 茄子です。

場合によっては、② 秋刀魚も 正解です。今回は答えが2つあ る良くない問題でした。今後十 分気をつけますので、どうか、 訴えないでください。

ざっくばらん 雑句芭欄

「タマにキズ」

内閣総理大臣、ノーベル賞受賞者と横須賀市は、2年連続で有名人を輩出しています。また、10月に観測史上最大級の台風の上陸に引き続き、今度は竜巻までもが直撃しました。これで「タマちゃん」が鷹取川にでも現われたら、横須賀市は、もう大騒ぎになります。その「タマちゃん」の体の一部に、橋脚などにぶつけたと思われる内出血のあとが見つかりました。調査の結果、これは間違いな

く、アザらしい。 ※そのような事実は一切あり

※そのような事実は一切あり ません。そうならないことを心 よりお祈りします。

クイズ

ことわざで、めまぐるしく変わる様子を例えて「〇〇と秋の空」といわれますが、〇〇は、次のうちどれでしょうか?

- ① 唐衣
- ② 女心
- ③ 心太
- ④ 姞

同封書類(ライフクリエーターニュース①)

太陽光発電などを活用した電化生活についての資料をご覧ください。

次号予告

地震などについて取り上げる 予定です。

にゅうよくきんし **入浴菌糸**

今年の夏に、宮崎県の温泉施設で発生したレジオネラ菌が原因とされる集団感染で、約300 人が感染し、7人の犠牲者がでました。このレジオネラ菌は、土壌や河川に生息していますが、

給湯器や循環式風呂などでも、土ぼこりなどで運ばれたあと、アメーバなどの微生物に寄生して増殖します。感染は、霧状になった菌を含んだ水しぶきを吸い込んで、肺などに侵入することによって起こります。食中毒とは異なり、水を飲んでも感染することはほとんどありません。感染しやすいのは、新生児や体の抵抗力が弱いお年寄りとされています。仮に感染しても抵抗力が強かったり、逆に菌自体が弱っていたりした場合などは、発熱や筋肉痛、けん怠感を感じる程度で、7日間ぐらいで自然に治癒するケースがあります。しかし、感染者の8割が肺炎や高熱、激しい咳き込みや胸の痛みを感じるようになります。肺炎の初期症状と似ているため、自分の行動を省みて、レジオネラ菌による感染の疑いのあることを医師に告げることが、早期発見のカギになります。診断が下れば、治療は比較的容易で抗菌薬を使えば、ほとんど完治します。温泉以外でも、空調用冷却水や公園などの噴水、人工の滝などにもレジオネラ菌が検出される例があります。尚、ご家庭で、24時間風呂やジェットバスなどをお使いの場合は、浴室内を清潔に保ち、少なくても1週間に1度以上の頻度で、循環器や噴出口のアダプターの掃除をすることをお勧めいたします。



グラウンド・ゼロ

昨年9月11日のアメリカ同時多発テロ事件から1年が過ぎました。グラウンド・ゼロ(爆心地)と呼ばれるニューヨークの世界貿易センタービルの跡地の瓦礫の山は撤去されましたが、ビルの基礎の補強工事が今もなお引き続き行われています。この約65,000平方メートルの跡地を巡る議論が取りざたされています。計画を統括する地元のマンハッタン公社は、「失われたオフィスの床面積を確保する」「交通の拠点にする」「住居、公園、追悼施設を設ける」といった基本計画に基づき、大手建築事務所に設計を発注した結果、6つのプランがまとまり、一般に公表しました。しかし、これとは別に新たに設計プランを追加するようです。非合法なやり方には屈しないという8割近いアメリカ人は、ツインタワーに負けない商業施設を建てて、強国アメリカを主張したいようですが、その一方で、遺族を中心とするグループは、商業施設や住居施設は一切建設せずに、モニュメントのような公園を建設し、痛ましい出来事を忘れることなく、後世に伝えたいと主張しています。



瓦礫の撤去作業が進む 世界貿易センタービル 跡地

りカム送り

9月13日に警察庁から、ピッキングとは異なる新手の不正解錠方法の「カム送り」が確認されたと公表されました。「カム送り」とは、シリンダーカバーのわずかな隙間から、特殊な工具を差し込んで、錠シリンダーの働きに頼らず、直接錠ケース内のカムに働きかけて、デッドボルトを作動させて、解錠する手口のことで、「バイパス解錠」とも呼ばれています。この方法による解錠が可能なカギは、大手4社が製造した15種類の約900万個が該当します。アーマープレートの刻印に表①の記号がないかご確認ください。また、主なサッシメーカーが製造した商品のうち、該当する商品は、表②の通りです。該当する商品でも、錠ケースのみを交換することが可能です。メーカーにより異なりますが、部品代で3,000円程度でお取り寄せできます(取付は含まず)。尚、各メーカーとも、少なくとも9月以降の商品については、対策を講じたタイプになっています。(対策済は刻印の下に一線)

表① MIWALA・MA/MIWABH/MIWALD(以上美和ロック) GOALASLX/GOALHD(以上ゴール) 397/535/CL-30(以上ショウワ) HORI(以上堀商店) など

表② スライディングドア・ノーバス II / クリエラ・ガラスドア(以上トステム) マティエ・セカンドドア/プロキオアパートドア/店舗ドアDX/サロ (以上YKK)アパートADドア(以上新日軽) など



警察庁のホームページ http://www.npa.go.jp/

お問い合わせ

お住いに関する皆様の疑問や質問、お知らせしたいことや情報などがございましたら、ご連絡ください。また、クイズのご回答もこちらにお寄せください。ハガキや封書、FAXでもお受けします。尚、郵送の停止を希望される場合やバックナンバーやお知り合いの方への郵送を希望される場合など、ご遠慮なく、お申し出ください。

〒237-0068 横須賀市追浜本町1-25 有限会社佐野工務店 宛 TEL 0468(65)4010 FAX 0468(65)6139

第8号 すまい造いメール